

ES GRÜNT SO GRÜN 

Dank der Unterstützung des Fördervereins (DANKE 😊) konnten neue Pflanzen gekauft und die Pflanz-Fässer auf dem Hof neu bestückt werden.

Mit der Hilfe von Frau Nowag und Herrn Schild von Spannenberg waren die kleinen Gärtnerinnen und Gärtner sehr eifrig und fleißig bei der Sache.



Unser Hof sieht nun noch schöner aus!

Und auch Bienen sind schon eingezogen. Die Klasse 2a hat mit Frau Dreher und Frau Kluge für ein ganzes Bienenfeld gesorgt.



Die summende „Verwandtschaft“ folgt hoffentlich bald, wenn die gesäten Wildblumen blühen.